



Antwort zur Anfrage Nr. 0152/2016 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend **Konzept Elektromobilität (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Derzeit erarbeitet die Verwaltung eine Handlungsstrategie Elektromobilität, die im Sommer 2016 den Gremien zur Entscheidung vorgelegt wird. Ziel ist es, die Vorgaben des Elektromobilitätsgesetzes zu prüfen und ggf. umzusetzen sowie ein Ladeinfrastrukturkonzept aufzubauen.
2. Die Strategie wird in Zusammenarbeit mit der Transferstelle Bingen (TSB) erarbeitet. Die Stadtwerke, PMG und die MVG sind als Partner in den jeweiligen Handlungsfeldern mit eingebunden.
3. Die Stadt ist bereits in zwei Elektromobilitäts-Netzwerken (Rhein Main und Rheinland-Pfalz) mit eingebunden und steht auch durch die Energieagentur in intensiven Austausch mit anderen rheinland-pfälzischen Kommunen. Außerdem ist die Stadt Mainz Praxispartnerin in der RheinMain-Region im Fördervorhaben DieMo (Frankfurt RheinMain vernetzt – Dienstleistungen fördern elektrische Mobilität DieMoRheinMain).

Mainz, 28.01.2016

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete